

Le major-general Ralph Burton. (IV, VII, 478.)

—Ralph Burton fut nommé lieutenant-colonel du 48^{ème} Régiment en pied le 14 octobre 1754. Il accompagna Braddock à la bataille de la Monongahéla, où il fut blessé.

Le 10 janvier 1758, il obtenait le grade de colonel pour le temps qu'il servirait en Amérique. Cette même année, il commandait la troisième brigade dans l'expédition contre Louisbourg.

En 1759, avec son régiment il accompagna Wolfe à Québec. Il fut blessé dans les opérations devant cette ville, ce qui ne l'empêcha pas d'être à son poste à la mémorable bataille des plaines d'Abraham, où il avait le commandement de la réserve. C'est à Burton que Wolfe donna son dernier ordre après avoir été blessé mortellement. C'était de couper la retraite aux fuyards.

Après la reddition de Québec, le colonel Burton fut nommé (23 octobre 1759) lieutenant-gouverneur de la ville et du district. Burton fut donc le premier lieutenant-gouverneur de Québec.

En 1760, il fut promu au grade de brigadier, et il accompagna Murray dans ses opérations pour la réduction du district de Montréal. Dans cette campagne il commandait la 1^{ère} brigade, ou brigade de droite.

Le 10 décembre de la même année, il était nommé colonel du 95^{ème} régiment servant alors en Amérique.

Le 10 juillet 1762, il était promu major-général.

Il devint colonel du 3^{ème} Buffs le 22 novembre 1764. Comme son nom ne se trouve pas dans l'*Army List* de 1769, on suppose qu'il mourut en 1768.

E. B. O'CALLAGHAN